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Referendum
CIL ORSIVO

di Gaspare De Blasi

Santangelo: “M5S non è contro
Birgi, ma contro gli incompetenti”

IL SENATORE SPIEGA LE RAGIONI DELL'ESPOSTO DEI PENTASTALLATI. E SU MARSALA 2020: “RODRIQUEZ UN AMICO”

Galeotto fu l’esposto e di
questo ne va fiero il se-
natore Vincenzo Mauri-

zio Santangelo. L’indagine
indetta dalla Procura trapanese
ha posto sul banco degli accu-
sati 15 esponenti di spicco che
si sono avvicendati alla guida di
Airgest. Al trapanese Santan-
gelo, abbiamo chiesto di spie-
garci il motivo della denuncia e
quali sono le ipotesi che potreb-
bero garantire il rilancio del-
l’aeroporto. Senatore
Santangelo, voi Cinquestelle
siete accusati di voler affos-
sare l’aeroporto di Birgi. E’
così? Mi chiedo perché siamo
accusati di remare contro. Il
cambiamento culturale passa

anche attraverso una denuncia.
Dopo aver studiato il bilancio di
Airgest, abbiamo chiesto alla
Procura di valutare se quanto
esposto da noi costituisse un
reato. Non abbiamo additato
nessuno. Forse qualcuno si è

reso conto che questo comarke-
ting, non è affatto legale. Per-
ché siete contro il
comarketing? Noi non siamo
contro uno strumento che può
servire all’aeroporto. Bisogna
accertare le responsabilità di
quanti ci hanno fatto credere
che il comarketing fosse l’unica
strada giusta da percorrere per
il bene dell’aeroporto, ben sa-
pendo che non lo era. Quale
era secondo lei la strada da
percorrere? Ci sono delle leggi
specifiche che descrivono come
bisogna fare per acquistare le
tratte aeree. Il comarketing non
è servito per fare pubblicità ma
per comprare le tratte. [ ... ]

...continua in seconda

N
oi i parlamentari li aboliremmo. Natural-
mente è una battuta (stupida), la democra-
zia si nutre anche di rappresentanza. I

territori, i cittadini e i problemi hanno bisogno di
chi li sostenga.  Ma il troppo è troppo. Tra stipendi,
rimborsi, privilegi e quant'altro, la classe dirigente
italiana era (ed è ancora, ci mancherebbe) “vi-
ziata”. E il vizio oltre ad essere il figlio dell'ozio, è
anche l'anticamera delle ruberie. Detto questo di-
ciamo subito che abbiamo salutato con viva soddi-
sfazione la legge che determina la riduzione dei
parlamentari. [ ... ]               ...continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Referendum ] - A proposito apriamo una paren-
tesi, i marsalesi lo sanno che grazie ad una norma
regionale nella prossima primavera eleggeranno
“soltanto” 24 consiglieri invece dei tradizionali
30? Meglio di niente. Chiusa partentesi. Chi ha vo-
tato a favore della legge sulla riduzione dei parla-
mentari (governo in testa) sapeva che c'era la
possibilità che a dire l'ultima parola fossero gli ita-
liani attraverso un  referendum. Consultazione po-
polare che può essere richiesta dall'esecutivo, ma
anche da un certo numero di parlamentari. Quando
erano pronte le firme da depositare alla Corte di

Cassazione, alcuni dei sottoscrittori si sono tirati
indietro ritirando il loro assenso. Non  staremo qui
a dire e a raccontarvi delle polemiche politiche che
ha innescato questa decisione. Da destra, da sini-
stra e un po' da tutte le parti si è gridato allo scan-
dalo. Poi in soccorso dei presentatori sono arrivati
altri senatori e si è raggiunto il quorum necessario
per inoltrare la richiesta alla Cassazione. Anche
qui altre polemiche che preferiamo ignorare e la-
sciare alla politica. Quindi si andrà al voto referen-
dario, con ogni probabilità tra qualche mese. Lo
abbiamo scritto, a noi i parlamentari appaiono

troppi. Quindi in un certo senso anticipiamo il no-
stro voto confermativo della legge appena appro-
vata che riduce il numero dei parlamentari. Ma non
possiamo né vogliamo dimenticare come ci siamo
più volte, anche in queste nostre note, schierati per
dare la possibilità alla gente quando se ne presenta
l'occasione, di dire la loro anche attraverso il ri-
corso alle urne. Quindi ben venga il referendum,
anche se serve per tentare di abrogare una legge
che a noi piace. Ma piace anche che a deciderlo
siano gli italiani.

CONTINUA DALLA PRIMA 
[ Santangelo: “M5S non è
contro Birgi, ma contro gli
incompetenti” ] - L’aero-
porto, secondo lei chiu-
derà? L’aeroporto non
chiude. Dovremmo semmai
preoccuparci di non accet-
tare gli illeciti commessi
eventualmente. E non sto
accendendo l’attenzione su
Salvatore Ombra. Cosa ne
pensa di lui? Non credo sia
lui quello che ha più re-
sponsabilità anche se ha
detto che Airgest non ha an-
cora un piano industriale.
Io mi aspetto che tutti i sin-
daci che hanno investito
soldi nel comarketing, si
costituiscano parte civile al
processo. Messineo fece
bene a non aderire al co-
marketing? Il fatto che un
magistrato non abbia ade-
rito deve far riflettere. Se-
condo lei bisognerebbe

lasciare il “Vincenzo Flo-
rio” al proprio destino?
Credo che al proprio de-
stino lo stia lasciando la po-
litica regionale che in
passato ha dato mandato a
persone incompetenti.
Credo che l’ultimo presi-
dente stia facendo sforzi
enormi. Secondo lei, in
altri aeroporti, come fun-
ziona? Si usano gli introiti
delle attività commerciali
per acquistare rotte aeree.
Ci sono pochi incassi, sa?
I parcheggi del “Vincenzo
Florio” forse costano
troppo. Dare la colpa della
crisi al cittadino che non
prende neanche un caffè al
bar dell’aeroporto mi sem-
bra assurdo. Bisogna se-
guire quanto prescritto
dalla legge per risanare Air-
gest. Due anni fa, io, Valen-
tina Palmeri e Sergio

Tancredi, lo abbiamo detto
ma nessuno ci ha ascoltato.
Vedo che Airgest ha messo
in cassa integrazione 29
impiegati e nessun giornale
ne parla. Ryanair è la
chiave di tutto? Io non
credo che Ryanair, con
tutto il rispetto, faccia la
fortuna dei territori in cui
atterra. Fa il proprio busi-
ness e lo fa benissimo. Io
preferisco pagare 20 euro
in più il biglietto aereo se
pagarlo meno significa il
non rispetto delle leggi.
Grazie anche a Ryanair, in
10 anni, l’indotto ha guada-
gnato 900 milioni di euro.
Gli arrivi dei turisti nel no-
stro territorio, sono aumen-
tati dell’1% nonostante il
70% in meno di passeggeri
transitati sul “Vincenzo
Florio”. Probabilmente,
questa ricaduta sul territo-

rio fa pensare ad una fetta
di “nero” come in altri
pochi posti e questo lo sap-
piamo tutti anche se c’è
paura a dire certe cose. Per-
ché i consensi al Movi-
mento non sono più
“stellari” come prima?
Stando in maggioranza non
abbiamo potuto realizzare
tutto quello che avremmo
voluto fare. Si scende a
compromessi di governo, si
sa. Lei non è d’accordo?
Ben vengano, è la democra-
zia. Noi del Movimento, di
errori, ne facciamo tanti
perché facciamo tante cose
e siamo giovani. Credo che
ci voglia un po’ di com-
prensione per questa gio-
vane forza politica che ha
consentito a questo Paese
di non andare a finire in de-
rive pericolose. Ammini-
strative marsalesi: cosa ne

pensa della candidatura
di Aldo Rodriquez? Aldo è
un amico prima che un col-
lega portavoce. Non sono
io che mi occupo della ge-
stione delle liste anche se
non credo che in tal senso
ci possano essere criticità.
Io gli auguro di poter essere
appoggiato in tutte le scelte
che lui in cuor suo voglia
fare. Se non dovesse acca-
dere, non significa che il
Movimento è finito. Io per-
sonalmente ho restituito
220 mila euro. I nostri vec-
chi politici locali cosa
hanno restituito? Uno come
D’Alì ad esempio prende il
vitalizio. Non dovrebbero
darglielo? Io, a leggere gli
atti giudiziari che lo riguar-
dano, ho parecchia paura,
altro che vitalizio. 

[ tiziana sferruggia ]

Pietro Pizzo: “Craxi uno statista. Marsala gli intitoli una piazza”

Ricorre il prossimo 19 gennaio il
20° anniversario della morte di
Bettino Craxi. Al leader sociali-

sta deceduto in Tunisia dopo essersi sot-
tratto alla giustizia italiana, il regista
Gianni Amelio ha dedicato il suo ultimo
film “Hammamet”, che proprio in que-
sto week end è in programmazione in
molte sale italiane. La pellicola e l'anni-
versario hanno riaperto il dibattito sulla
figura di Craxi, legata ad una stagione
politica e giudiziaria estremamente con-
troversa. Tra i principali esponenti del
socialismo negli anni '80 c'era anche l'ex
senatore marsalese Pietro Pizzo, che ha
inviato una nota al sindaco Alberto Di
Girolamo e al presidente del Consiglio
comunale Enzo Sturiano, in cui reitera

la proposta di omaggiare l'ex segretario
del Psi con un'intestazione toponoma-
stica. “Sottopongo alla vostra atten-
zione – scrive Pietro Pizzo - l'idea di
intitolare a Bettino Craxi il largo anti-
stante il Monumento ai Mille, in occa-
sione del ventennale della sua
scomparsa. Craxi, riconosciuto grande
statista, è venuto a Marsala da Presi-
dente del Consiglio a porre la prima
pietra del suddetto monumento. Il Pre-
sidente Craxi è stato parecchie volte
nella nostra città, che amava tanto,
anche da segretario del Partito Sociali-
sta Italiano. Ove ciò non fosse possi-
bile, vi invito a valutare la possibilità
di intitolare un'altra piazza alla memo-
ria di questo statista”.
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Unioni Civili: a Marsala si cercano locali per le celebrazioni
Pubblicato all’Albo del Comune di Marsala

l’avviso pubblico esplorativo per la mani-
festazione d'interesse da parte di proprietari

o di coloro che possono legittimamente disporre
di strutture ricettive, edifici, ville, di particolare

valore storico, architettonico, ambientale o arti-
stico, siti nel territorio del Comune di Marsala,
per la concessione in comodato gratuito di un lo-
cale idoneo per la sola celebrazione di Matrimoni
ed Unioni civili. L’avviso a firma del Dirigente

del Settore Nicola Fiocca e della vicaria Matilde
Adamo, prevede specificatamente un comodato
d’uso gratuito della durata di tre anni. Domande
entro le 13 del 7 febbraio. I locali dovranno essere
adeguatamenti arredati per l'accesso al pubblico. 

Via Tommaso Russo utilizzata da tossici e come discarica a cielo aperto
LA DENUNCIA DI CITTADINI E LETTORI CHE SEGNALANO IL DEGRADO NEL CENTRO STORICO

Icittadini e lettori continuano a segnalare si-
tuazioni di degrado nelle vie del centro sto-
rico di Marsala. In particolare il signor

Aurelio Magnano, che abita in via Antonino
Barraco, ha segnalato all'Amministrazione co-
munale un comportamento che si protrae da
tempo in via Tommaso Russo (nota come via
Trusso), utilizzata da soggetti delinquenziali
come bivacco per tossicodipendenti e come di-
scarica a cielo aperto. “Fatto ancor più grave e
preoccupante – ci dice - da qualche giorno
sono visibili sulla via ben due carrelli da su-
permercato contenenti materiale di risulta, pre-
sumibilmente amianto frantumato, peraltro in
parte riversato sull’asfalto. Questa situazione
è stata rilevata dagli operatori di turno della so-

cietà appaltatrice della raccolta differenziata
cittadina oltre che all’assessore e vice sin-
daco Agostino Licari cui compete la respon-
sabilità del settore”. Il materiale, lo
ricordiamo, è assolutamente nocivo alla sa-
lute se disperso nell'ambiente e senza un ade-
guato smaltimento. “Il mio invito – afferma
il signor Magnano – è rivolto al sindaco Di
Girolamo nella qualità di responsabile per la
salute pubblica della città di Marsala insieme
agli auspici, che da tempo gli abitanti della
zona attendono, di vedere finalmente messe
in atto iniziative concrete rivolte a rendere
questa parte del centro storico sicura e deco-
rosa, cosa peraltro da tempo annunciata dal-
l'attuale Amministrazione”. 

Nel 2020 i Comuni bandiranno le gare dei
progetti finanziati con i 630 mln dei Fondi
territorializzati del Po-Fesr che hanno

scontato ritardi legati alle complesse procedure
per organizzare i programmi e rispettare le regole
imposte dalla Comunità Europea. E il prossimo 15
gennaio scadrà il termine per presentare le offerte
per la gara della Fce da 400 mln per la metropoli-
tana di Catania da piazza Stesicoro fino all’aero-
porto. Nell’agenda 2020 dell’assessore regionale
alle Infrastrutture, Marco Falcone che col diri-
gente generale del dipartimento Infrastrutture, Ful-
vio Bellomo, ha incontrato a Palermo, presso
l’Ance Sicilia, il Comitato di presidenza dei co-

struttori edili siciliani guidati da Santo Cutrone -
sono segnate anche altre date importanti: un ver-
tice con l’Anas il prossimo 23 gennaio per provare
a sbloccare cinque grandi progetti, fra i quali i la-
vori Rfi per riaprire la ferrovia da Alcamo verso
Trapani, dei binari sulla Palermo-Agrigento e sulla
Palermo-Trapani, ecc. Ma gli occhi sono puntati
sugli interventi – assolutamente da accelerare –
sulla bretella Mazara del Vallo-Marsala, impor-
tante arteria viaria. Falcone ha detto di avere
chiuso il 2019 con un bilancio più che positivo: il
raddoppio del target di spesa dei fondi per infra-
strutture e il rispetto del budget di spesa certificata
di fondi Ue del Po Fesr a 1,215 mld; il quasi rad-

doppio degli importi aggiudicati dagli Uffici re-
gionali gare; il puntuale aggiornamento annuale
del Prezziario regionale; 300 mln ai Comuni coi
Patti per il Sud per 352 progetti di riqualificazione
urbana e di siti pubblici e culturali, di cui 326 già
ammessi a finanziamento con decreto e altri 26 lo
saranno entro febbraio; 70 mln per 75 progetti di
interventi nei centri storici minori; 26 mln dei Patti
per il Sud per 76 interventi in sostituzione dei Li-
beri consorzi sulle strade provinciali, di cui 60 con
decreto di finanziamento e altri 16 in dirittura
d’arrivo; 45 mln con bandi pubblicati per gli ac-
cordi quadro sulla viabilità provinciale, compresa
quella trapanese. 

Sblocco appalti, occhi puntati sulla bretella Mazara-Marsala
L'ASSESSORE REGIONALE MARCO FALCONE INCONTRA L'ANCE PER PARLARE DI FONDI E... RITARDI
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Con l’inizio del nuovo anno
l’Assessorato alle Politiche So-
ciali del Comune di Petrosino,

guidato da Luca Facciolo, intende pro-
grammare una serie di iniziative e in-
terventi su diversi fronti e settori.
Ecco perché, a partire dalla prossima
settimana, verrà avviato un confronto
con tutti gli operatori sociali, le asso-
ciazioni di volontariato, i comitati e
gli enti del terzo settore operanti sul
territorio comunale attraverso il
“Forum sulle Politiche Sociali”, un
ciclo di incontri tematici che verte-

ranno sulle varie aree di competenza
dell’Assessorato: povertà, integrazione
ed immigrazione, anziani, disabilità,
ecc.. L’obiettivo è quello di fare il
punto della situazione e recepire le
varie proposte e soluzioni che gli attori
sociali metteranno sul tavolo. Il primo
appuntamento è in programma martedì
14 gennaio, con inizio alle ore 17.30,
presso l’Aula consiliare. Tema:
“Azioni di contrasto alla povertà”, in-
tesa non solo dal punto di vista mate-
riale ma anche come carenza di
opportunità, culturale e sociale.

Petrosino: al via il Forum sulle Politiche Sociali
SI INIZIA MARTEDÌ 14 GENNAIO NELL’AULA CONSILIARE PARLANDO DI AZIONI DI CONTRASTO ALLA POVERTÀ

Q uaranta cittadini marsa-
lesi hanno inviato una
raccolta di firme al diri-

gente dell 'Ufficio Tecnico del
Comune di Marsala. L'istanza,
in particolare, è rivolta al set-

tore che si occupa della manu-
tenzione delle strade, con riferi-
mento alla situazione
evidenziata in contrada San
Giuseppe Tafalia. I cittadini in
questione, residenti nella sud-

detta zona, chiedono un inter-
vento nel tratto di strada com-
preso tra il  civico 339/C e
339/G, che risulta dissestato. La
richiesta è volta a ripristinare
adeguate condizioni di sicu-

rezza per i pedoni e i mezzi in
transito, che stando così le cose
non sarebbero garantite. Da qui
la richiesta di intervento, proto-
collata nei giorni scorsi.

Strada dissestata a Tafalia, raccolta di firme dei residenti
SI CHIEDE UN INTERVENTO DELL'UFFICIO TECNICO PER SCONGIURARE DANNI A COSE E PERSONE

Il 2019 si è chiuso
con l'ennesimo atto
criminoso a danno

dei locali dell'Istituto
“Nosengo” di Petrosino.
Anche stavolta il furto
ha riguardato il plesso
“Baglio” di via France-
sco De Vita. Verrebbe
da pensare a una bra-
vata, se non si trattasse
del dodicesimo episodio
in poco più di un anno.
Una situazione esaspe-

rante per la comunità
scolastica, e in partico-
lare per il dirigente Giu-
seppe Inglese. Che idea
si è fatto di questi ripe-
tuti episodi? Il pro-
blema è che le strutture
staccate sono senza al-
larme, senza video sor-
veglianza. Per la sede
centrale, ho pensato a
tutto io. A spese della
scuola, abbiamo dotato
la sede centrale, dove

sono ubicati gli uffici e
la maggior parte delle
attrezzature informati-
che, di un allarme, di un
sistema di video sorve-
glianza e di un servizio
di vigilanza notturna.
Con grande sacrificio di
risorse, alquanto esigue.

Come stanno vivendo i
docenti, gli studenti e
le famiglie questa si-
tuazione? Sicuramente
non bene. Da novembre
2018 a oggi abbiamo
subito 12 furti. Secondo
me è inaccettabile.
Negli anni avete por-

tato avanti progetti e
iniziative per promuo-
vere la cultura della le-
galità e il rispetto del
bene comune. Questi
episodi confermano
però la difficoltà ad af-
fermare certi principi
nella nostra terra.

Cosa pensa a ri-
guardo? È difficoltoso
ma non impossibile.
Noi dobbiamo condan-
nare il gesto e conti-
nuare ad educare alla
legalità. E al rispetto de
bene comune.
[vincenzo figlioli]

Continuano i furti alla Nosengo. Il dirigente: “Inaccettabile”
IN UN ANNO SONO STATI 12 GLI ATTI CRIMINOSI A DANNO DELL'ISTITUTO GUIDATO DA GIUSEPPE INGLESE
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MANIFESTAZIONE FINALE PROGETTO

I LOVE CULTURAL HERITAGE

Avviso Pubblico AOODGEFID/ Prot. n. 4427 del 02/05/2017:

“Potenziamento dell’educazione al patrimonio culturale, artistico e paesaggistico”. Asse I – Istruzione – Fondo Sociale 

Europeo (FSE) 10.2.5C-FSEPON-SI-2018-7 

Progetto in rete di scuole Liceo Pascasino (capofila), Itet Garibaldi, Scuola media 
Mazzini, DD Cavour di Marsala  in partnership con il Comune di Marsala, Museo 
degli Arazzi, Museo Archeologico Regionale Lilibeo.

Adozione di luoghi, produzione artistica e culturale, azioni di rigenerazione 
urbana.

MARSALA - 16 Gennaio 2020

Largo S. Gerolamo, “Uno slargo per i giovani”

Piazza F.Pizzo, “Tutti in piazza”, Scuola media Mazzini, “Ceramica di 
classe”, “Di tutti i colori”

Quartiere di Sappusi, “Rigeneriamoci 1-2-3”; Liceo Pascasino, 
Inaugurazione del murale: ”Il mare dei popoli” 

Aula magna Liceo Pascasino di Marsala, Meeting finale: “Scuola e 
territorio per la valorizzazione del patrimonio artistico, culturale e 
paesaggistico”

Programma:
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Ore 15,00
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L'Istat incontra gli studenti del Commerciale di Marsala
L'IMPORTANZA DELLA STATISTICA COME BENE PUBBLICO E RISORSA DEMOCRATICA DI UN PAESE

Continua il percorso
di monitoraggio ci-
vico intrapreso

dalla classe 3 C S.I.A. Del-
l'Istituto Commerciale
“Garibaldi” di Marsala
(ITET) con il progetto “A
Scuola di Open Coesione”.
Dopo la prima visita al
Museo Archeologico Re-
gionale Lilibeo, che ha
consentito ai ragazzi di va-
lutare appieno l’impor-
tanza scientifico-culturale
della struttura, e dopo l’in-
contro presso il Polo Uni-
versitario trapanese con
Marta Ferrantelli di Eu-
rope Direct Trapani, che ha
fornito utili informazioni
sul progetto, il team dei
“Garibaldi’s watchers” ha
incontrato, presso l’Aula
Magna dell’Istituto, i rap-
presentanti di ISTAT sede
territoriale della Sicilia,
Ludovica Ioppolo e Ro-
berto Foderà. Il team ha

avuto così l’opportunità di
affinare le tecniche di ri-
cerca e di utilizzo degli
open data, appassionandosi
alla tematica e parteci-

pando attivamente al dibat-
tito. Un incontro impor-
tante, per mettere in risalto
l’importanza della stati-
stica ufficiale come bene

pubblico e risorsa indi-
spensabile per la democra-
zia, in un momento storico
in cui la cultura della pa-
rola e quella dell’annun-

cio sembrano prevalere
sulla cultura del dato e
del risultato. “Oggi ab-
biamo ancor più com-
preso che la statistica è al
servizio principalmente
dei cittadini e che essa è
uno strumento fondamen-
tale di cittadinanza attiva
- raccontano i ragazzi del
team -. Utilizzeremo le
tecniche statistiche nello
studio del progetto di ri-
qualificazione del Museo
regionale Lilibeo e per
approfondire le tematiche
del turismo culturale nel
nostro territorio. Siamo
convinti che Marsala
abbia delle potenzialità
che vanno sviluppate in
maniera sistematica. Rin-
graziamo la dottoressa
Marta Ferrantelli che è
stata presente per suppor-
tarci nel nostro lavoro di
ricerca e approfondi-
mento”.
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Evento a Petrosino: tanta solidarietà per Carlo e Arianna
Il 5 gennaio scorso al Centro Po-

livalente di Petrosino è stata una
serata all'insegna della musica e

del ricordo di Carlo Modello, ra-
gazzo tragicamente scomparso a
causa di un incidente. Momenti di
solidarietà e vicinanza di una comu-
nità per raccogliere fondi aq soste-
gno di un'altra ragazza vittima della
strada: Arianna Maniscalco, che

lotta per un percorso di riabilita-
zione che dovrà affrontare a Mestre.
Sono stati raccolti 2021 euro. Nel
corso della serata – diretta da Vin-
cenzo Accardi - si è esibita Annama-
ria Modello, sorella di Carlo, che ha
interpretato alcune canzoni, e l'at-
tore Alessio Piazza che ha letto dei
brani tratti da un libro scritto dal
giovane scomparso prematuramente. 

O' Scià nel Registro delle Eccellenze
“O' Scià”, noto ristorante del centro storico di Marsala ha ricevuto il certificato dal registro delle eccellenze
italiane. Si tratta di un importante riconoscimento che consente a chi lo riceve di entrare a far parte di un Circuito
internazionale avente l'obiettivo di individuare e valorizzare tutto ciò che di meglio, in termini di cultura, servizi
e prodotti, risiede nella tradizione italiana. Da un lato promuove infatti la tutela del “Made in Italy” inteso come
frutto dell'artigianato, delle imprese locali e familiari, di una passione per la qualità trasmessa di generazione in
generazione. Dall'altro, agisce per contrastare i tentativi di contraffazione, spesso frequenti nel settore dell'eno-
gastronomia. “Il raggiungimento di questo importante traguardo – commenta lo staff di O' Scià - è frutto di tanto
duro lavoro ed è motivo di orgoglio e grande soddisfazione. Abbiamo ricevuto la certificazione del R.E.I che ha
valutato le nostre recensioni e hanno deciso, in incognito, di fare un sopralluogo, da cui è scaturito il riconosci-
mento. Al di là di questo traguardo, ci prefissiamo altri obiettivi per il futuro. Ad esempio, ci piacerebbe collaborare
con chef famosi e avere un locale con gli stessi posti a sedere, ma in una location più grande”.

Azione Cattolica Studenti, elette due giovani marsalesi
SI TRATTA DI SOFIA CARUSO E GIULIA MARTORANA APPARTENENTI ALLA PARROCCHIA DI SANT'ANNA

AMazara del Vallo, nell’ambito del III Congresso del Movimento
Studenti dell’Azione Cattolica Diocesana, svoltosi sul tema
“Nuova era”, sono state elette, per il nuovo triennio 2019-2022,

le due nuove segretarie del Msac (Movimento scolastico Azione Catto-
lica). Sono: Sofia Caruso e Giulia Martorana della Parrocchia Sant'Anna
di Marsala, la prima studentessa del Liceo Scientifico, la seconda del
Liceo Classico. Le due ragazze prendono il posto delle uscenti Ludovica
Mangiapanelli e Marika Piacentino. Ai lavori hanno partecipato, tra gli
altri, la Presidente diocesana AC, Enza Luppino, la vice Presidente del
Settore Giovani Maria Chiara Parisi, il delegato nazionale del M.S.A.C.
presso il Ministero Istruzione Università e Ricerca, Andrea Facciolo e il
neo assistente spirituale per il Settore Giovani don Marco Laudicina.

Il Presepe più bello, la premiazione domenica a San Pietro
IL CONCORSO CITTÀ DI MARSALA È GIUNTO ALLA SUA XIV EDIZIONE. PREVISTI RICONOSCIMENTI PER CATEGORIA

Si svolgerà domenica 12 gen-
naio, alle ore 16, presso il
Complesso Monumentale

San Pietro, la premiazione del XIV
Concorso “Il presepe più bello –
Città di Marsala” 2019, intitolato
alla memoria di Enrico Piccione.
Nel corso del pomeriggio verranno
consegnati diversi premi, oltre a
quello per il primo classificato.
Nelle settimane scorse la giuria si è
recata presso le abitazioni dei par-
tecipanti per esprimere il proprio
giudizio sul “Presepe più bello”. 
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In sala “La Dea Fortuna”
di Ferzan Ozpetek

Il Cinema Golden di Marsala proietta questa setti-
mana il film “La Dea Fortuna” di Ferzan Ozpetek
con Jasmine Trinca, Edoardo Leo, Stefano Ac-
corsi. Alessandro e Arturo sono una coppia con-
solidata, che però barcolla. Nella routine dei due,
irrompono Annamaria, ex compagna di Alessan-
dro, e i suoi due figli nati da padri diversi, e tutti
gli equilibri saltano. Annamaria deve fare alcuni
esami diagnostici e affida i figli alla coppia di
amici, che dovranno fare i conti con una respon-
sabilità genitoriale forse mai nemmeno immagi-
nata, nonché con la capacità dei bambini di
metterti di fronte a quello che sei veramente. La
proiezione si terrà alle ore 18, 20 e 22.

CINEMA GOLDEN

Da Pino Insegno a Favilla, week end di eventi
ALL'IMPERO “58 SFUMATURE...”.  L'ATTORE MARSALESE CELEBRA 50 ANNI DI CARRIERA

Iteatri di Marsala aprono le
porte al pubblico in questo
fine settimana. Per i 50 anni

di carriera dell'attore e regista
marsalese Maurizio Favilla, ri-
tornerà in scena questa sera al
Teatro Impero – ore 21.30 – con

il suo nuovo lavoro dal titolo “E
u pani a chirenza!”. Il lavoro
mette in risalto come spesso le
persone fanno il passo più lungo
della gamba e tendono più ad
apparire che a essere. Secondo
appuntamento della XIII Rasse-
gna “Lo Stagnone… scene di
uno spettacolo”, organizzata
dalla Sipario al Teatro Impero,
con il patrocinio del Comune di
Marsala e la collaborazione del
Mac (Movimento Artistico Cul-
turale). Domani, 12 gennaio,
alle ore 18, arriva Pino Insegno
e il suo varietà “58 Sfumature di
Pino”.Raccontarsi non per auto-
celebrarsi, ma per raccontare la
quotidianità, attraverso gli occhi

di un uomo che fa della sua vita
un film, dove la realtà si mi-
schia alla finzione. Un viaggio
attraverso il cinema, la televi-
sione, la musica ed i nuovi
media. Evento che vede media
partner il quotidiano Marsala
C'è e VideoH24.

Madonna della Cava: al via le celebrazioni 
AL SANTUARIO MESSE E INIZIATIVE E IL 19 IL VESCOVO IN CHIESA MADRE

Prendoni il via domani nel Santuario della
Santa Patrona Maria Santissima della Cava,
le celebrazioni in occasione del 502° ritro-

vamento della statuina. Dal 10 al 18 gennaio ogni
pomeriggio ci sarà il tradizionale Rosario dialet-
tale, seguito alle 18,30 dalla messa celebrata di
giorno in giorno da diversi sacerdoti. Giovedì 16
gennaio la celebrazione eucaristica sarà presie-
duta dal Vescovo Domenico Mogavero. Al ter-
mine sarà la volta della presentazione e consegna
dei nuovi distintivi del gruppo dei Fedelissimi e
alle 19.30 nella grotta la “Presentazione e Chiu-
sura dei Lavori di restauro dell’Affresco ritro-
vato” alla presenza della restauratrice Rosalia
Teri. Le messe dal 16 al 18 e in Chiesa Madre il

19, come affermato da Don Giacomo Putaggio,
saranno tradotte nel linguaggio dei segni. Venerdì
17 alle ore 21 si terrà il “Festival dei cori parroc-
chiali”, con Lode, fondatore dei GenRosso; sa-
bato 18, alle 21 il Teatro Impero, accoglierà lo
spettacolo musicale scritto e diretto da Vito Scar-
pitta, a cura della Compagnia teatrale Sipario dal
Titolo: “Una Luce Nel Pozzo”. Domenica 19,
giorno della Festa Patrona, il Santuario sarà
aperto ai fedeli già alle 7 e dalle 8 alle 12 ci sarà
una messa ogni ora. Alle 15,30 la processione con
il Simulacro si snoderà per le vie della Città, al
termine in Chiesa Madre verrà officiata la Cele-
brazione Eucaristica presieduta dal vescovo con-
celebrata da tutti i sacerdoti della città.

Al Sollima “L'operazione” oggi e domani
IN SCENA 4 ATTORI DIRETTI DAL REGISTA SICILIANO ROSARIO LISMA

“L'operazione” è lo spettacolo teatrale
per la regia di Rosario Lisma, attore
e regista siciliano, che verrà portato

in scena al Teatro Comunale “E. Sollima” di
Marsala stasera alle ore 21 e in replica domani
alle ore 18. A recitare assieme a Lisma, Andrea
Narsi e gli attori marsalesi Alessio Piazza e Fa-
brizio Lombardo. Chiusi in uno spazio sotterra-
neo, come topi operosi, alle prese con le prove
di uno spettacolo sui brigatisti, lavorano, si con-
frontano, litigano, si confidano, sperano e si de-
primono. Si scontrano sull’attualità delle
“necessarie nuove forme” del teatro, sulla utilità
o meno della rappresentazione dell’arte, e si
convincono pervicacemente che l’unico sbocco
per uscire alla luce del sole è farsi recensire dal

critico più potente d’Italia, l’unico che ha dav-
vero il potere di dare senso e consenso al loro la-
voro e alle loro vite sommerse. Biglietti presso
la Libreria Mondadori di Marsala. 
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SAREBBE UNA VITTORIA IN CASA IMPORTANTE PER GLI AZZURRI DI MISTER TERRANOVA

Sport per tutti, progetto al
Circolo Scherma Marsala

"L' a t t i v i t à
s p o r t i v a
non è e

non deve essere un
lusso per pochi ma è
di tutti". Questa la
premessa alla base
del progetto “Sport
di Tutti”, promosso
da Sport e Salute con
l'obiettivo di pro-
porre, attraverso la
pratica sportiva, stili
di vita sani a tutti i
bambini e i ragazzi di
età compresa tra i 5 e
i 18 anni. A tutti i ra-
gazzi che sceglie-
ranno di partecipare
all'iniziativa sarà ga-
rantita la frequenza
gratuita di corsi di at-
tività motoria di base
e di discipline spor-
tive. A Marsala, il
Circolo Scherma
Marsala ha scelto di
aderire al progetto
ministeriale permet-
tendo ai ragazzi che
parteciperanno di av-
vicinarsi gratuita-

mente al mondo della
scherma. Il progetto
durerà 20 settimane.
L'attività sarà diver-
sificata per fascia di
età e comprenderà at-
tività motoria di base
dai 5 agli 8 anni, atti-
vità polivalente, pre-
sportiva e attività
sportiva dai 9 ai 14
anni, attività sportiva
dai 15 ai 18 anni. Il
materiale sarà fornito
dal Circolo Scherma.
Oltre ai requisiti di
età, per partecipare
sarà necessario for-
nire l'Isee (dell’anno
2018) della famiglia
di appartenenza. Per
iscriversi è possibile
compilare il modulo
online presente sul
sito www.sportdi-
tutti.it o contattare
direttamente la so-
cietà sportiva. Le
iscrizioni saranno
aperte fino al 16 gen-
naio.

Uniti si vince: il Marsala Calcio chiama
i tifosi al Municipale contro il Nola

“Uniti si vince” è lo
slogan lanciato
dal Marsala Cal-

cio per portare i suoi tifosi allo
Stadio domani, 12 gennaio.
Tutti al “Nino Lombardo An-
gotta” alle 14.30 per l'incontro
tra il Marsala e il Nola per la
19° giornata di Campionato di
Serie D, Girone I, dove la so-
cietà azzurra ha predisposto un
biglietto unico ma simbolico di
5 euro per sostenere il Marsala
e il calcio locale. Una partita
importante per gli azzurri gui-
dati da Nicola Terranova che
devono allontanarsi dalla bassa

classifica che al momento fa
paura. La gara verrà arbitrata
da Matteo Frosi della Sezione
di Treviglio (BG) coadiuvato

dagli assistenti Pietro Serra
della Sezione di Tivoli (RM) e
Rocco Aceti della Sezione di
Cassino (FR). 

IL MARSALA È CARICO PER AFFRONTARE IL REAL PALERMO DOMANI POMERIGGIO

Calcio Femminile: le azzurre di mister
Anteri in trasferta nel capoluogo
Domani, 12 gennaio, si

giocherà la 5° giornata di
eccellenza femminile. Il

Marsala sarà ospite del Real Pa-
lermo al Campo Panormus alle
18.30. Le azzurre guidate da Mi-

ster Anteri sono più cariche che
mai considerati i 9 punti in clas-
sifica e un terzo posto al mo-
mento “bugiardo”, nel senso che
il Marsala ha giocato solo tre par-
tite di 5 e altre le deve recupe-
rare. In seconda in classifica a 10
punti c'è il Sant'Agata facilmente
da acciuffare, mentre al primo
posto con 4 partite giocate c'è il
Monreale Calcio a 12 punti. Già
il precampionato e la Coppa Ita-
lia avevano fatto ben sperare e le
azzurre – grazie anche ai ricono-
scimenti ottenuti dalla Federa-
zione – sono pronte a dare il
meglio pensando ai posti alti
della classifica. 


